

ALCOBENDAS | El rescate más 'cuqui' de la Protección Civil de Alcobendas

El animal ahora se encuentra a salvo con su nueva familia



El gatito rescatado con su nueva dueña.

Imagen: Twitter

CRISTINA ARRIBAS
ALCOBENDAS | 19/05/2021 12:38

f t w g

La **Policía Local de Alcobendas** se ha visto envuelta en un rescate de lo más 'cuqui' durante la madrugada del 19 de mayo. Una acción que ha tenido como ayuda la participación de la Patrulla Ecológica.

Los agentes se encontraron a un pequeño cachorro de gato entre el motor de un coche que se encontraba estacionado. El gatito contaba con pocos meses de vida, tras el rescate se le administró comida y agua para que el animal se repusiera del susto.

Afortunadamente, la historia ha tenido un bonito final ya que una voluntaria perteneciente a Protección Civil ha decidido darle un hogar. Ahora ambos se encuentran juntos y podrán tener una vida llena de amor y protección, nunca mejor dicho.

Desde aquí recordamos que es habitual que los gatos se refugien al calor del motor de los coches; por eso es importante que antes de arrancar, des unos golpes al capó para evitar disgustos.

LAS MÁS LEIDAS

17 profesiones a cubrir en el Ayuntamiento de Alcobendas

Reportaje | Recorremos la exposición 'Pablo Pérez-Minguez. La Movida, revisitada' de la mano de su comisario, José Tono

Protocolo a seguir para las elecciones del 4 de mayo

Alcobendas celebrará San Isidro de una manera segura

Juvenil femenino A del Club Voleibol Leganés, derrotadas en la Fase Final Contra el Professional Answer Alcobendas

TAGS

ALCOBENDAS

POLICÍA LOCAL

RESCATE

GATO

COCHE

PATRULLA ECOLÓGICA

PROTECCIÓN CIVIL

HOGAR

COMENTARIOS

Añadir un comentario

Texto del comentario: